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Aos dez dias do mês de maio, do ano de dois mil e doze, na sede da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 
Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 
Lazzaroto, Ari Faccio, JoarezBrufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 
Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo 
Fontana e Marcos Zilli, todos representantes do Poder Legislativo 
Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quórum legal, a Vereadora 
Lindonês de Fátima Pelegrini, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos 
e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 
correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 007/2012, relativa à 
sessão ordinária realizada em 26 de abril de 2012, a qual foi posteriormente 
discutida e aprovada por unanimidade, sem qualquer emenda ou 
retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 008/2012 que indica a 
matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após a discussão a pauta foi 
formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com pedido de 

regime de urgência:Projeto de Lei n° 019/2012 que abre crédito especial 
por recursos vinculados. Matéria em segunda discussão:Projeto de Lei n° 

016/2012 que autoriza o Poder Executivo a alienar bens de propriedade do 
Município e dá outras providências. Projeto de Lei n° 017/2012 que abre 
crédito especial por redução de dotação orçamentária. Matéria em primeira 

discussão:Projeto de Lei Legislativo n° 004/2012 que denomina a estrada 
que liga a sede do município ao Distrito de General Cadorna de Estrada 
Municipal Leandro Antônio Romanini.Os trabalhos então foram suspensos 
para que as Comissões Permanentes da Casa Legislativa deem seus 
pareceres em relação aos projetos em regime de urgência especial. De 
posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo a Senhora 
Presidente passado à execução da pauta. Determinou ao Secretário que 
fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 
019/2012, após a leitura foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 019/2012, com o parecer aprovado, foi 
lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por unanimidade. Após 
isso, passou-se para a matéria em segunda discussão, o Secretário fez a 
leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 016/2012, 
foi lido colocado em discussão, tendo sido aprovado por unanimidade. O 
Projeto de Lei n° 016/2012, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 



discussão única, sendo aprovado por unanimidade.O projeto de Lei n° 
017/2012, cujo parecerfoi lido e  discutido, com posterior votação, foi 
aprovado por unanimidade. Logo após passou-se para a matéria em 
primeira discussão: fez-se a leitura do Projeto de LeiLegislativo n° 
004/2012que, após a leitura foi discutido ebaixado para estudos das 
Comissões Permanentes desta Casa Legislativa para emissão de 
parecer.Como não havia outras matérias em pauta, passou-se ao espaço 
destinado à Tribuna Livre:Antes, porém, a Câmara, por seus vereadores e a 
pedido do vereador Pedrinho Pancotte, ouviu o integrante da Brigada 
Militar e atual comandante neste município, que se manifestou dizendo que 
no dia de ontem esteve em reunião com o comandante do esquadrão da 
Brigada Militar em Marau, onde estavam os representantes de todos os 
município da área abrangida pelo esquadrão, sendo que lhes foram 
passadas informações do que está acontecendo na região, diz que no 
município estão somente com quatro homens, sendo que um está de férias, 
que se acredita que não mais retornará ao trabalho, pois já pediu 
afastamento,   os trabalhos da Brigada Militar, diz que está no comando e 
que a responsabilidade sobre tudo está recaindo sobre ele. Referiu que têm 
que fazer quarenta horas semanais, sendo prioridades os trabalhos nas 
escolas e bancos, diz que sendo assim, não pode colocar um homem de 
serviço de madrugada, já que de dia tem as escolas e os bancos para cuidar. 
Sobre o policiamento em eventos, diz que fará o possível, mas acredita que 
na grande maioria das vezes tal será impossível fazer, orientando o pessoal 
para que façam segurança particular. Diz que se for preciso à presença da 
Brigada Militar, podem procura-lo que se não estiver de serviço está em 
casa, sendo que atenderá a todos, em caso de urgência e necessidade. Sobre 
as últimas ocorrências em nosso município, diz que foram presos esta 
semana dois indivíduos em Passo Fundo, que se acredita estejam 
envolvidos com os fatos ocorridos nesta cidade de Nova Alvorada. Afirma 
que tem feito um grande trabalho de orientação à população, pois nos 
município pequenos o povo acredita que nunca vá acontecer nada. O povo 
tem que se conscientizar que Nova Alvorada não é mais interior, é cidade e 
todos devem estar atentos para que nos, em com junto, cuidemos de nossa 
segurança, anotando placas de carros estranhos e fixando a fisionomia e 
roupas de pessoas em situação de estranheza. Diz que tudo fará para ajudar, 
dentro das condições estruturais que são disponibilizadas à Brigada Militar. 
O vereador Pedrinho pediu ao comandante da questão dos horários de 
expediente, o comandante diz que não se tem um horário certo de 
expediente por não ter um efetivo completo, Pedrinho fala que uma noite 
que tinha um carro estranho na cidade onde estavam registrando fotos dos 



estabelecimentos comerciais, o comandante fala que era ele que estava de 
serviço na noite, e que o cidadão havia ligado e informado sobre a situação, 
porém quando ele foi até o local o carro já não estava mais lá. O vereador 
Pedrinho fala também dos aborda mentos e multas que estão ocorrendo na 
cidade, fala que muitas pessoas o questionam muito sobre isso, pois é um 
município agrícola, aonde muita gente do interior vem para o município e 
muitos deles sem habilitação, o comandante então responde que não podem 
fazer nada, pois eles estariam errados e diante disso é provável que levem 
multa. O vereador Amarildo agradeceu a presença de todos, o mesmo fez 
um comentário sobre um buraco que foi aberto onde tem um cano d’água e 
que tem uma cobrança muito grande das pessoas, pois já faz algum tempo 
que esta daquele jeito, então ele pede para que fosse concertado o estrago, 
outra questão foi que se pudessem colocar um lâmpada perto da casa do 
VolmirFrancescon pois a Regina começou estudar a noite e assim seria 
melhor para que ela não precisasse fazer o uso de transporte. A vereadora 
Lindonês responde que em questão dos buracos ela já conversou com o 
secretário de obras o Valdecélio e ele diz que é um pessoal de Casca que 
vem para fazer o serviço, pois aqui não se tem essa mão de obra, a mesma 
fala das lâmpadas que haviam comentado do pórtico e ela diz que já 
conversou com o Visão onde ele disse que esta complicado, pois tiveram 
que trocar toda a fiação e ele esta sozinho no momento para fazer tudo, ela 
fala que já cobrou o secretário de obras que diz que irá ceder mais dois 
homens para ajudar, porém como esta na semana das festividades do 
município no momento fica complicado organizar isso. O vereador 
Pedrinho fala que na declaração do comandante Álvaro está com bastante 
falta de efetivo na Brigada Militar e que então vão fazer um ofício para 
mandar a Porto Alegre pedindo mais efetivo para o município. O 
comandante agradeceu o vereador e diz que estão sempre todos a 
disposição da Casa Legislativa, e comenta também que aqui na Prefeitura 
tem dois guardas, sendo que no Hospital não tem nem um, então ele pede 
que se possível colocassem um deles lá no Hospital. O vereador Ademar 
agradeceu a todos em especial o comandante da Brigada Militar que de sua 
parte esta fazendo um bom trabalho, o mesmo parabenizou a todas as mães 
de Nova Alvorada pela passagem de seu dia. O vereador Rafael agradeceu 
a todos que estavam ali, as crianças, professores, agradeceu o comandante 
Álvaro por ter aceitado o convite de ir à sessão e fala também que achou 
bem interessante a troca de esclarecimentos entre ele e o vereador 
Pedrinho, pois é bom para todos do município que saibam o que a Brigada 
Militar esta fazendo de melhor e assim passando uma tranquilidade para a 
população do município.Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente 



convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 
realizada no dia vinte e quatro de maio deste ano, neste mesmo local e 
horário e deu por encerrada a sessão. 
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